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この印刷物に使用している用紙は、森を元気にする
ための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

　５月̍日（）県内各地において第̒̕回メー
デーを開催しました。盛岡公Ԃで行った岩手
県中央メーデーには、約̔００人が結集しました。
　山؛৳行副実行委員長の開会あいさつに続き、
議長団にদ田ૉࢠさん（ঁੑ委員会委員長）とਢ
౻開さん（青年委員会委員長）が選出されました。
ҏ౻༟一実行委員長（連合岩手会長）のओ催者あ
いさつの後、来賓を代表して岩手労働局・白石好
春局長、岩手県・達増知事、盛岡市・内舘ໜ
市長、岩手労福協・金田一จل副会長（౦労働
金ݿ岩手県本部長）からॕࣙをいただきました。
　その後、「大船渡救援支援カンパ報告」「お楽し
み抽選会」「プラカードコンクール審査発表」を
行い「メーデーએݴ」「戦後・被爆 80 年ಛ別決議」
の࠾がされました。
　遠౻ొ副実行委員長（盛岡中央地Ҭ協議会議長）
のด会あいさつの後、最後にҏ౻実行委員長の「が
んばろう三এ」で集会を締めくくり、̏コースに
かれて市内中心地をデモ行進しました。

第96回岩手県中央メーデー
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　6 月 7 日（）、第 17 回「第 2 連合の」の২थを行いました。この২थは、ୌ沢市の春ࢠ୩地࣪原をक
るため地だった૬ノ沢野を、もとの山林にすことを目的に、ୌ沢市の協力をಘて、連合岩手と岩手
県ి力૯連が২थを行っています。
　ཅࠩしが;りそそ͙晴天のもと、各構成組織・地Ҭ協議会および岩手県౦ి力૯連の組合員とその家族、
ୀ৬者連合、ୌ沢市副市長と連合岩手推薦議員の約 100 ໊が参加しました。২थ࡞業に先ཱち、林野労組久
ಋをडけ、コナラ・ϛζナラ・カラϚπのබ、計ࢦ事局長から২थࢤߒࡔ 1000 本を২थしました。
　২थ終了後のன৯には、恒例のおに͗りとಲोのセッτをき、参加した皆さんで交流を深め、ແ事に২
थ活動を終えました。
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　2 市 1 町 の 首
長をはじめ、ご
来賓・組合員約
330 人が参加し
開催しました。
プラカードコン
ク ー ル の ほ か、
大船渡市大規模林野火災の復興支援とし
て、三陸物産品等が当たる抽選会を開催。
式典後には、労働者の処遇改善等を訴え、
約 2km のデモ行進を行いました。

　加盟４０単組から約７００人が参加しまし
た。春闘で勝ち取った賃上げの成果を継続
的に拡大していくための活動を共に推し進
めていくことを確認しました。また、連合
岩手「大船渡救援支援カンパ」に取り組み
ました。

　好天にも恵まれ 18 単組の構成組合員と
その家族・OB も来場し、来賓含め 160 人
が参加しました。祭典後は「大船渡救援支
援カンパ」を実施、また「単組紹介」「抽選会」
を行い大いに盛り上がり成功裏に終わりま
した。

　今年も約 250 人の参加者とともに、デ
モ行進・集会・プラカードコンクール・
抽選会を開催しました。抽選会ではお米
40kg の抽選などもあり、大いに盛り上
がりました。

　午後 1 時半か
ら「遠野市民セ
ンター体育館」
で開催し、約 40
人が参加しまし
た。
　 デ モ 行 進 は、
単組毎のアピールの場になりました。集
会では、昨年に引き続き支援カンパの呼
びかけやお楽しみ抽選会、アピール審査
などで、楽しい時間を共有しました。

　午後 5 時から
「釜石情報交流
センター多目的
集会室 PIT」及
び「TETTO 前
広場」で開催し、
約 100 人が参加
しました。
　集会では、お楽しみ抽選会や単組決意
表明などで大いに盛り上がり、夕暮れ時
の大町近辺をデモ行進して締めくくりま
した。

　久慈市観光交
流センターで集
会を開催し、約
100 人が参加し
ました。集会後
は道の駅から久
慈駅周辺までの
デモ行進を行いました。
　また、今回は 3 月に労働組合を結成し
た山根林産労働組合の皆さんも初めてメ
ーデーに参加しました。

　時折冷たい風
が吹くなか、宮
古駅前西広場に
約 120 人が参加
し 開 催 し ま し
た。実行委員長
の団結ガンバロ
ーの後、労働者の処遇改善を求めるシュ
プレヒコールとともに組合旗をなびかせ
デモ行進を行いました。

　「二戸市シビッ
クセンター」で
集 会 を 開 催 し、
約 100 人が参加
しました。集会
終 了 後 は SDGs
に取り組んでい
る（株）オノデラサインの小野寺さんを
講師にお迎えし、「わたしの生きる道」と
題して二戸地区労働者福祉協議会社会貢
献講座を開催しました。

　さわやかに晴れ渡った５月の青空のもと、多くのみな
さまにお集まりいただきメーデーを迎えることができまし
た。大変うれしく思いますし、お集まりいただいた皆さ
んに感謝申し上げます。第 96 回、岩手県中央メーデー
の開催にあたり、実行委員会を代表しご挨拶を申し上げ
ます。
　本日は、ご多用中にもかかわらず、岩手労働局・白石
局長、達増岩手県知事、内舘盛岡市長、岩手県労働者
福祉協議会・金田一副会長をはじめ、多くのご来賓の方々
にお越しいただきました。深く感謝申し上げますとともに、
日頃から連合岩手の運動に対し、ご理解、ご協力をい
ただいておりますことに、改めて、御礼申し上げます。
　まずは冒頭、今年２月に発生しました大船渡の山林火
災により、被害に遭われた方々にお見舞い申し上げます。
この火災では、組合員にも建物被害が及んだところであ
り、連合岩手として救援カンパを取り組むとともに、地
元気仙地協とも連携し、被災地支援ボランティアにも取
り組んできたところです。ご協力いただいた皆様には、
感謝申し上げます。後ほど集会の中で、結果等について
報告させていただきます。
　さて、はじめに、2025 春闘、春季生活闘争について
です。連合では、ここ数年「未来づくり春闘」を掲げて
まいりました。昨年の 2024 春闘では、経済成長や企業
業績の後追いではなく、産業・企業、経済・社会の活力
の原動力となる「人への投資」を起点に、果敢に取り組
んだ結果として、連合全体での集計が 33 年ぶりとなる５
％超えを果たしたほか、岩手においても、2000 年以降
最高の引き上げとなり、本部集計をも上回ることができ
ました。まさに、ステージ転換にむけ大きな一歩を踏み
出した春闘でした。
　では今年の 2025 春闘はどうなのか。私たち連合岩手
では、２月に開催した地方委員会で闘争方針を確認し、
以降、これまでの「賃金も物価も上がらない」という社
会的規範・ノルムを転換し、「賃金も物価も上がる」とい
うノルムに変える、新たなステージを定着させていくこと
をめざして、各構成組織において、果敢に春闘に取り組
んできました。中央においては、集中回答日に合わせて、

大手先行組合が満額回答・妥結といった報道もありまし
たが、連合本部による最新の集計によれば、全体で定
昇込み 5.37％、300 人未満の中小組合で、同じく4.97％
と、昨年同時期を上回っています。岩手においては、こ
れまでの集計結果を中間まとめとして、4 月18 日付けで
公表しましたが、全体で定昇込み 5.38％、300 人未満
の中小組合で、同じく5.31％と、昨年同時期を若干下回
りました。全体的に昨年同時期を下回ったこと、とりわけ、
99人以下では５％を下回ったことからすれば厳しい結果
にも見える訳ですが、2000 年以降最高水準となった昨
年の結果には及ばないものの、引き上げ額が 13,000 円
を上回っていること、５％を上回っていることも含め、昨
年に続く高水準で推移しているものであることを報告し
ます。これまでの各構成組織の頑張りに敬意を表すると
ともに、これから交渉となる中小組合には、ぜひ、ご奮
闘をお願いしたい。
　次に、この夏の参議院選挙についてです。連合岩手
では、比例代表における、各産別候補予定者の取り組
みを先行しているところですが、この集会の開催前、か
ねてより推薦要請をいただいていた横沢参議院議員と、
政策協定を取り交わし、推薦状を交付しました。今夏の
参院選は、政権交代を見据えながら、参議院での与野
党逆転をめざす重要なたたかいとなります。ぜひ、しっ
かり取り組んでまいりましょう。
　最後に、今年は戦後・被爆 80 年となる節目の年とな
ります。世界では、ウクライナやパレスチナなど、戦争・
紛争が続いています。戦争は、最大の人権侵害であり、
一日も早い終結を願うものです。連合岩手では、核兵器
の廃絶と、世界の恒久平和の実現をめざし、今年も平和
４行動への参加をはじめ、平和を求める取り組みを展開
してまいります。皆様の結集をお願いします。
　結びに、本日の第 96 回岩手県中央メーデーを契機に、
あらためて、働くことを軸とする安心社会の実現に向け、
前進していくことを確認し合い、実行委員会を代表して
のご挨拶とさせていただきます。本日は、最後までよろし
くお願いいたします。

実 行 委 員 長 あ い さ つ

戦後・被爆 80年特別決議
連合岩手　須藤　開　青年委員長

プラカードコンクール
最優秀賞　岩教組

メーデー宣言採択
盛岡中央地協　小畑光司　青年委員長

花巻北上和賀地区

胆江地区

一関地区

気仙地区

遠野地区

釜石地区

久慈地区

宮古地区

二戸地区

デ モ 行 進

各地区メーデー 開催場所 開始時間
花巻北上和賀地区メーデー 花巻市文化会館　大ホール 14:00 〜
メーデー胆江地区集会 奥州市文化会館 Z ホール　大ホール 13:30 〜
一関地区メーデー 一関市総合体育館ユードーム 10:00 〜
気仙地区メーデー おおふなぽーと多目的広場 10:00 〜
釜石地区メーデー 釜石情報交流センター釜石 多目的集会室「PIT」 17:00 〜
遠野地区メーデー 遠野市民センター　体育館 13:30 〜
宮古地区メーデー 宮古駅前西広場 10:00 〜
二戸地区メーデー集会 二戸市シビックセンター　大ホール 18:30 〜
久慈地区メーデー集会 久慈市観光交流センター　風の館　多目的ホール 18:00 〜

大通コース 内丸コース 中ノ橋コース

第96回岩手県中央メーデー
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れまでの集計結果を中間まとめとして、4 月18 日付けで
公表しましたが、全体で定昇込み 5.38％、300 人未満
の中小組合で、同じく5.31％と、昨年同時期を若干下回
りました。全体的に昨年同時期を下回ったこと、とりわけ、
99人以下では５％を下回ったことからすれば厳しい結果
にも見える訳ですが、2000 年以降最高水準となった昨
年の結果には及ばないものの、引き上げ額が 13,000 円
を上回っていること、５％を上回っていることも含め、昨
年に続く高水準で推移しているものであることを報告し
ます。これまでの各構成組織の頑張りに敬意を表すると
ともに、これから交渉となる中小組合には、ぜひ、ご奮
闘をお願いしたい。
　次に、この夏の参議院選挙についてです。連合岩手
では、比例代表における、各産別候補予定者の取り組
みを先行しているところですが、この集会の開催前、か
ねてより推薦要請をいただいていた横沢参議院議員と、
政策協定を取り交わし、推薦状を交付しました。今夏の
参院選は、政権交代を見据えながら、参議院での与野
党逆転をめざす重要なたたかいとなります。ぜひ、しっ
かり取り組んでまいりましょう。
　最後に、今年は戦後・被爆 80 年となる節目の年とな
ります。世界では、ウクライナやパレスチナなど、戦争・
紛争が続いています。戦争は、最大の人権侵害であり、
一日も早い終結を願うものです。連合岩手では、核兵器
の廃絶と、世界の恒久平和の実現をめざし、今年も平和
４行動への参加をはじめ、平和を求める取り組みを展開
してまいります。皆様の結集をお願いします。
　結びに、本日の第 96 回岩手県中央メーデーを契機に、
あらためて、働くことを軸とする安心社会の実現に向け、
前進していくことを確認し合い、実行委員会を代表して
のご挨拶とさせていただきます。本日は、最後までよろし
くお願いいたします。

実 行 委 員 長 あ い さ つ

戦後・被爆 80年特別決議
連合岩手　須藤　開　青年委員長

プラカードコンクール
最優秀賞　岩教組

メーデー宣言採択
盛岡中央地協　小畑光司　青年委員長

花巻北上和賀地区

胆江地区

一関地区

気仙地区

遠野地区

釜石地区

久慈地区

宮古地区

二戸地区

デ モ 行 進

各地区メーデー 開催場所 開始時間
花巻北上和賀地区メーデー 花巻市文化会館　大ホール 14:00 〜
メーデー胆江地区集会 奥州市文化会館 Z ホール　大ホール 13:30 〜
一関地区メーデー 一関市総合体育館ユードーム 10:00 〜
気仙地区メーデー おおふなぽーと多目的広場 10:00 〜
釜石地区メーデー 釜石情報交流センター釜石 多目的集会室「PIT」 17:00 〜
遠野地区メーデー 遠野市民センター　体育館 13:30 〜
宮古地区メーデー 宮古駅前西広場 10:00 〜
二戸地区メーデー集会 二戸市シビックセンター　大ホール 18:30 〜
久慈地区メーデー集会 久慈市観光交流センター　風の館　多目的ホール 18:00 〜

大通コース 内丸コース 中ノ橋コース

第96回岩手県中央メーデー
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この印刷物に使用している用紙は、森を元気にする
ための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

　５月̍日（）県内各地において第̒̕回メー
デーを開催しました。盛岡公Ԃで行った岩手
県中央メーデーには、約̔００人が結集しました。
　山؛৳行副実行委員長の開会あいさつに続き、
議長団にদ田ૉࢠさん（ঁੑ委員会委員長）とਢ
౻開さん（青年委員会委員長）が選出されました。
ҏ౻༟一実行委員長（連合岩手会長）のओ催者あ
いさつの後、来賓を代表して岩手労働局・白石好
春局長、岩手県・達増知事、盛岡市・内舘ໜ
市長、岩手労福協・金田一จل副会長（౦労働
金ݿ岩手県本部長）からॕࣙをいただきました。
　その後、「大船渡救援支援カンパ報告」「お楽し
み抽選会」「プラカードコンクール審査発表」を
行い「メーデーએݴ」「戦後・被爆 80 年ಛ別決議」
の࠾がされました。
　遠౻ొ副実行委員長（盛岡中央地Ҭ協議会議長）
のด会あいさつの後、最後にҏ౻実行委員長の「が
んばろう三এ」で集会を締めくくり、̏コースに
かれて市内中心地をデモ行進しました。

第96回岩手県中央メーデー

ҏ藤༟Ұ࣮ߦ委員長　ѫࡰ

盛岡ࢢ
内ؘໜࢢ長

岩手࿑ಇہ
നੴय़ہ長

岩手ݝ࿑ಇऀ
ࢱ協議ձ

ۚాҰจل෭ձ長
ʢ౦࿑ಇۚݿ岩手ݝຊ෦長ʣ

　　　　議長ஂ　青年委員ձ　委員長　須藤　　開ʢࠨʣ
　　　　　　　　ঁੑ委員ձ　委員長　দా　ૉࢠʢӈʣ

ʂ͍ئʹͭͳ͙ɹฏ和ͷ࣍
ΈΜͳͰͭ͘Ζ͏

৺ࣾձͱ͔֬ͳະ҆͏߹͑ࢧ
͋ ͠

དྷ
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ୈ̍ ճ̓ʮୈ̎ ࿈߹ͷʯ২थɹ̒ ݄̓ ʢʣ։࠵
　6 月 7 日（）、第 17 回「第 2 連合の」の২थを行いました。この২थは、ୌ沢市の春ࢠ୩地࣪原をक
るため地だった૬ノ沢野を、もとの山林にすことを目的に、ୌ沢市の協力をಘて、連合岩手と岩手
県ి力૯連が২थを行っています。
　ཅࠩしが;りそそ͙晴天のもと、各構成組織・地Ҭ協議会および岩手県౦ి力૯連の組合員とその家族、
ୀ৬者連合、ୌ沢市副市長と連合岩手推薦議員の約 100 ໊が参加しました。২थ࡞業に先ཱち、林野労組久
ಋをडけ、コナラ・ϛζナラ・カラϚπのබ、計ࢦ事局長から২थࢤߒࡔ 1000 本を২थしました。
　২थ終了後のன৯には、恒例のおに͗りとಲोのセッτをき、参加した皆さんで交流を深め、ແ事に২
थ活動を終えました。

ʮୈ �連合ͷʯ২थʹࢀՃͨ͠Έͳ͞Μ ২थͷ෩ܠ
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